

Neue Wahlpflichtgruppen

In unserer Schule gibt es einige neue Wahlpflichtgruppen. Wir haben ein paar von ihnen interviewt und möchten sie euch jetzt vorstellen:

Wahlpflichtgruppe Airband

Das ist die Wahlpflichtgruppe Airband. Der Treffpunkt ist im Keller der Küche. Der Raum wird auch Bandkeller genannt. Der Lehrer heißt Herr Hendricks. Hier sind ein paar Fragen, die wir der Gruppe Airband gestellt haben:

Wie viele Schüler sind bei Ihrer Gruppe?

Es sind ca. 7-10 Schüler in der Gruppe.

Warum haben Sie die Gruppe angeboten?

Ich habe diese Gruppe angeboten, weil es mir Spaß macht.

Macht es den Schülern Spaß, an dieser Gruppe teilzunehmen?

Ja, den Schülern macht es Spaß, an dieser Gruppe teilzunehmen.

Würdet ihr auch gerne in der Öffentlichkeit auftreten?

Manche Schüler würden es gerne machen. Und manche nicht.

Wahlpflichtgruppe Ballspiele

Das ist die Ballspiele-Gruppe. Der Treffpunkt ist an der Turnhalle. Der Lehrer heißt Herr Rosenboom. Hier sind sieben Fragen an die Ballspiele-Gruppe und an Herr Rosenboom:

Wie viele Schüler sind hier?

Es sind 11 Schüler in der Gruppe.

Welche Spiele spielt ihr hier?

Wir spielen Fußball, Hockey und Volleyball.

Warum haben Sie es angeboten?

Ich wollte mal Ballspiele anbieten, weil es auch andere Ballspiele außer Fußball gibt.

Macht es euch Spaß, hier Sport zu machen?

Ja, es macht allen Spaß, Sport zu machen.

Was macht ihr gerne hier im Sport?

Wir machen gerne Volleyball und Hockey.

Wollt ihr gerne im Sommer auch draußen Sport machen?

Ja, wir machen auch gerne draußen Sport, wenn das Wetter mitspielt.

Macht ihr Mannschaftsspiele?

Ja, wir machen hin und wieder Mannschaftsspiele, z.B. Fußball und so weiter.

Wahlpflichtgruppe Tanzen

Das ist die Tanz-Gruppe. Der Treffpunkt ist an der Aula. Die Lehrerin heißt Frau Stöhr. Hier sind vier Fragen an die Tanz-Gruppe und an Frau Stöhr:

Wie viel Schüler sind hier in der Gruppe?

Es sind 6 Schüler in der Gruppe.

Welche Tänze macht ihr?

Wir machen Bauchtänze, Pop-Tänze und Aufwärmtraining.

Macht es euch Spaß zu Tanzen?

Ja, es macht Spaß.

Welche Musikrichtung tanzt ihr?

Wir tanzen zu Pop Musik.

Von René L. und Mohammed B.